

Benoît XVI préside la procession de la Fête-Dieu dans les rues de Rome

En tant qu'évêque de Rome, Benoît XVI a célébré la Messe de la Fête-Dieu en la Basilique Saint-Jean-de-Latran, cathédrale de la Ville Éternelle. Après cette célébration, il a conduit une grande procession du Saint-Sacrement, avec des milliers de personnes.

24/06/2011

En tant qu'évêque de Rome, Benoît XVI a célébré la Messe de la Fête-Dieu en la Basilique Saint-Jean-de-Latran, cathédrale de la Ville Éternelle.

Après cette célébration, il a conduit une grande procession du Saint-Sacrement, avec des milliers de personnes.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/benoit-xvi-preside-la-procession-de-la-fete-dieu-dans-les-rues-de-rome/> (30/01/2026)